Der Umbau kann beginnen

Mitgliederversammlung der Winzergenossenschaft Gottenheim / Weinprobe

Gottenheim. Zur Mitgliederversammlung hatte am vergangenen Freitag, 26. November, die Winzergenossenschaft Gottenheim eingeladen. Nach den Berichten des Vorstandsvorsitzenden Michael Schmidle und des Aufsichtsratsvorsitzenden Max Dersch referierte Axel Hahn vom Badischen Winzerkeller über aktuelle Entwicklungen in der Breisacher Zentralgenossenschaft.

Im Anschluss an die Tagesordnung moderierte die ehemalige Badische Weinprinzessin Michaela Baldinger aus Gottenheim eine Weinprobe mit drei Weißweinen und drei Spätburgundern von der WG Gottenheim. Die Klasse des Gottenheimer Weins, die auch bei Prämierungen in 2009 und 2010 deutlich wurde, konnten die Mitglieder dabei schmecken und genießen.

In seinem Bericht über das 52. Geschäftsjahr vom 1. Juli 2009 bis zum 30. Juni 2010 erinnerte zu Beginn der Sitzung Michael Schmidle, Vorsitzender und Geschäftsführer der WG, an die Jubiläumsfeierlichkeiten zum 50-jährigen Bestehen der WG in 2009. Höhepunkte waren das Festbankett und der Winzerumzug im August 2009 – Schmidle dankte allen, die zum gelungenen Jubiläumsfest beigetragen hatten. Eine DVD mit Bildern wurde zusammengestellt, die auf Wunsch ausgeliehen werden kann.

Die Lese 2009 war erfreulich: In



Der Aufsichtsratsvorsitzende der Winzergenossenschaft Gottenheim, Max Dersch, dankte der Badischen Weinprinzessin 2009/2010 Michaela Baldinger mit einem Blumenstrauß für ihr vielseitiges Engagement als Botschafterin für den Timiberger und den Gottenheimer Wein.

Gottenheim konnten zwischen dem 1. September 2009 und dem 14. Oktober 2009 insgesamt 835.875 Kilogramm Trauben mit durchschnittlich 96 Grad Oechsle geerntet werden. Auch die Auszahlungspreise stiegen in 2009 um 6 Prozent. "Erfreulich aber nicht ausreichend", so der Kommentar des Vorsitzenden dazu. Dies sei angesichts der steigenden Betriebsausgaben allenfalls ein "positives Signal".

In seinem Bericht informierte Aufsichtsratsvorsitzender Max Dersch über die intensive und gute Zusammenarbeit zwischen Vorstand und Aufsichtsrat. Der Umbau und die Verpachtung der ehemaligen Tankstelle in der Hauptstraße stehe bevor. Die Baugenehmigung sei erteilt und die ersten Ausschrei-

bungen seien bereits erfolgt. In dem Gebäude soll künftig der Weinverkauf der Winzergenossenschaft untergebracht werden. Eine Pächterin ist gefunden. Man hoffe, die neue Unterkunft der WG in 2011 eröffnen zu können. Auch Dersch wies auf die nicht zufriedenstellenden Auszahlungspreise des Badischen Winzerkellers hin und erhielt dafür von der Versammlung Applaus.

Bürgermeister Volker Kieber dankte in seinem Grußwort für das Engagement und das Qualitätsstreben der Gottenheimer Winzerinnen und Winzer. Gerade bei der Landschaftspflege und im Tourismusbereich seien die Winzer und die Führung der Winzergenossenschaft wichtige Partner für die Gemeinde.